

Burundi | Germain Rukuki enfin libre!

02.07.2021

Suite à la réduction de sa peine injustifiée de prison, le défenseur des droits humains burundais est enfin libre ! ISHR s'associe à la joie de Germain et de ses proches, et remercie toutes celles et ceux ayant oeuvré à sa libération !



La libération de Germain fait suite à d'intenses efforts déployés par [les instances internationales de droits humains](#), [les ONG burundaises et internationales](#), et la communauté diplomatique.

Après 4 ans derrière les barreaux, le défenseur des [#droitshumains](#) burundais Germain [#Rukuki](#) est enfin libre

Merci à toutes celles et ceux qui ont contribué à ce moment, nous ne pourrons jamais assez vous remercier. pic.twitter.com/XADcKX5eeh

— Protection International (@ProtectionInt) [July 1, 2021](#)

Germain n'aurait jamais dû être arrêté pour avoir exercé son travail de défenseur de manière pacifique. ISHR souhaite à Germain et à ses proches de profiter pleinement de sa liberté retrouvée!

Photo: Protection International

ISHR